



学校だより

南城市立馬天小学校
令和4年5月25日

チーム馬天

〔第4号〕

学校目標 おもいやりのある、かしこく、たくましい子 発行者:校長 嶺井 靖之

元気いっぱいの子ども達！相談員の活用もお願いします！

5月もあっというまに月末を迎え、来週水曜日からは、6月になります。毎日のように、各学級を参観していますが、どの学級もやる気一杯の子ども達で、授業に集中しています。本校の共通実践事項「揃える馬天」を先生方も頑張っており取り組んでいるので、どの学級も落ち着いています。何よりも昨年まで、不登校気味でなかなか学校に足が向かなかった児童も、新学期を迎え、学級で一生懸命に頑張っている姿は、気持ちが良いものです。児童の中には、保護者や友達、先生になかなか悩みを相談できず、又自分で解決できない児童も一定数いる事もあり、学校には、児童や保護者の相談に乗ることが出来るように、専門的な職員が配置されています。

本校にも、3名の職員が配置されているので、保護者の皆様も、もし何かありましたら、気軽にご相談下さい。相談する際には担任を通じて相談予約を取るようになってはいますが、学校に電話し、直接教育相談担当職員(豊里)に繋ぎ、予約することも可能です。もちろん、子ども達の相談も行っていますので、下の出勤予定日を確認の上、担任を通じて予約するか、教育相談室に直接行かせるようにお話し下さい。

不登校に関しては、しぶり前から初期対応をすることで、不登校にならないというデータもあります。家庭においても、日頃からお子様とコミュニケーションを行ったり、小さな事でも担任や相談員に相談をすることで、お子様のサインを見逃さない事になり、予防に繋がりますので、対応をよろしく御願います。

①山内 庸子 教育相談員	②宮城 勝枝 スクール・シャルワーカー	③池原あさみ 学校相談員
<p>月曜日 8:30</p> <p>∩</p> <p>12:15</p> 	<p>木曜日 9:00</p> <p>∩</p> <p>12:30</p> 	<p>水曜日 9:30</p> <p>∩</p> <p>12:30</p> 

スクールガードの皆様の見守り、商工会女性部のお守りに感謝！

先日、島尻地区校長研修会が実施され、管内の交通事故の状況についての説明があり、島尻管内では、低学年、特に1年生の事故が多いとの指摘がありました。そうした事もあり、学校では1年生対象の交通安全教室を馬天自動車教習所に協力してもらい、実際に信号機、歩道等を使いながら丁寧に指導してもらっています。又、2年生も、7月に交通安全教室を与那原署とタイアップして行います。

又、安全祈願として、南城市商工会から、なんじいのイメージキャラクターが付いているお守りの寄贈がありました。とても可愛く出来ていて、南城市内の1年児童全員分を1つ1つ手作りで作っており、女性部の方々の気持ちが感じられるお守りです。大切に使いましょう。

安全指導については、校区の危険箇所にて毎日立哨や見守りをして頂いているスクールガードの皆様、本当に有り難うございます。保護者の皆様も、昨年度に続き、5年総務部より各家庭へ立哨当番が回ってきますので、忙しい中ではありますが、お子様の安全確保の為、是非ご協力をお願いします。

安全面に対して、馬天小学校前の県道137号線から入る横断歩道が消えかかっており、昨年10月から与那原署に対し、要請を行っていましたが、先週ライン引きが行われ、とても見やすくなりました。他にも、不審者対応として、登下校に関し、指定された道をできるだけ通るように、各学級で話しているため、家庭でも協力も御願います。

馬天自練1年生安全教室



横断歩道ライン引き工事



